

Regard sur l'art 2021 – vernissage du vendredi 15 octobre 2021 à Etrembières

Mesdames, Messieurs,
Cher-e-s artistes,

Notre commune d'Etrembières, peut s'enorgueillir aujourd'hui de participer de manière tout à fait active au développement des activités artistiques, puisque nous inaugurons cette 11^{ème} exposition de Regard sur l'art.

L'évènement doit être mesuré dans toute son importance.

Du point de vue artistique, les œuvres qui vous sont présentées ici témoignent d'un talent que chacune et chacun pourra apprécier.

Pour ma part, sans être une professionnelle de l'art, j'ai toujours nourri une attirance vers les œuvres qui nous transportent dans un monde qui est celui de leur créateur.

Au sein de notre commune, le conseil municipal, les adjointes, adjoints et moi-même avons toujours soutenu l'éveil culturel pour toutes et tous.

L'ambition de partage et de découverte, avec des ateliers à destination des enfants de l'école publique, laïque Jean-Jacques rousseau. Cette année l'atelier dessin est animé par Mélodie Pépin, graphiste et professeur, je la remercie bien sincèrement.

En ce qui me concerne, je considère que l'organisation de ce type de manifestation est primordiale dans la mesure où la municipalité a à cœur de mettre tous les moyens qui sont à sa disposition pour améliorer la qualité de vie sur son territoire, ce qui inclut nécessairement la promotion d'animations culturelles et artistiques.

Pour conclure,

Je remercie Christelle Rousset adjointe à la culture et l'ensemble des membres de la commission animations du village, les services administratifs et techniques de la commune, l'EBAG, les bénévoles pour l'organisation de la biennale « Regard sur l'Art ».

Je salue le talent des artistes : Pier Buyle, Danièle Carraz, Nicola Deux, Annie Echenard, Jean Garchery, Marie-Claire Jannot, Julie Lauriol, Daniel Mermod, Melody Pépin, Yves Perraudat, Ludmilla Rameseier, Arlette Rogue, Brigitte Roux, Aurore Sorot.

Je vous remercie et je vous invite à partager le verre de l'amitié !

Anny Martin

« L'art est un pas de la nature vers l'infini (Khalil Gibran) »